
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

An die Curricula-Kommission Mathematik 

 

Karl-Franzens-Universität Graz 

 

Ass.-Prof. Mag. Dr.rer.nat. Martin Holler 

 

 

 

 

 

 

Graz, am 11.12.2021 

 

Stellungnahme zur Überarbeitung des NAWI-Graz Studienplans „Bachelor Mathematik“ 

 

 
Sehr geehrte Kommission, sehr geehrter Herr Dr.rer.nat. Marin Holler! 

 

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens- Universität 

Graz begutachtet.  

 

Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für das Referat für Bildung und Politik 

 

Christina Auer 

 

Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft 

an der Karl-Franzens-Universität Graz 

 
National Union of Students 

at the University of Graz 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft 

an der Karl-Franzens-Universität Graz 

 
National Union of Students 

at the University of Graz 

Als Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Graz haben wir es sehr begrüßt, dass eine 

neue Lehrveranstaltung mit dem Namen „Einführung in die Hochschulmathematik“ geschaffen wurde, um den 

Studierenden einen einfacheren Einstieg in das Studium zu ermöglichen und somit vielleicht auch eine 

Erhöhung der Prüfungsaktivität von Studierenden zu erzielen.  

 

Des Weiteren heißen wir sehr willkommen, dass eine zusätzliche Vertiefungsrichtung „Data Science“ 

angeboten wird. Kenntnisse im Bereich Maschine Learning und Mathematische Modellierung in Data Science 

werden heutzutage immer wichtiger und kommen auch bei Studierenden gut an, was sicherlich dabei hilft, das 

Studium Mathematik attraktiver zu gestalten. Von Studierender Seite ist es auch immer zu begrüßen, dass es 

zusätzliche Vertiefungs- oder Wahlmöglichkeiten gibt.  

 

Von unserer Seite gibt es daher nichts zu beanstanden. Wir möchten nur kurz darauf aufmerksam machen, dass 

es für uns um einiges einfacher wäre, würde es zusätzlich zu dem neuen Curriculumsentwurf noch ein 

Dokument mit allen markierten Änderungen geben und/oder eine Zusammenfassung der Änderungen.  

 

 


